

# **La hija se llama Almudena pero en casa le llaman “Chiqui”**

Estoy promoviendo para el verano un programa en Irlanda de aprendizaje del inglés. Como había oído que D. José María impulsó la labor de la Obra en ese país, decidí encomendarle las posibles inscripciones.

31/12/2013

Estoy promoviendo para el verano un programa en Irlanda de

aprendizaje del inglés. Como había oído que D. José María impulsó la labor de la Obra en ese país, decidí encomendarle las posibles inscripciones. Cuando empecé a encomendar ya tenía cerrado un grupo de 6 chicas (16-21 años), pero me interesaba empezar otro grupo de 8 a 13 años y nadie me llamaba.

Al fin recibí la llamada de un amigo para informarme que había decidido inscribir a su hija de 12 años en el programa. La hija se llama Almudena pero en casa le llaman “Chiqui”. Me di cuenta de que su apodo familiar es el mismo que el de D. José María, y atribuyo a su intercesión esta primera inscripción del nuevo grupo y le encomiendo ahora todos los días para poder cerrarlo con al menos 3-4 inscripciones más.

E.U.

.....

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-hn/article/la-hija-se-  
llama-almudena-pero-en-casa-le-  
llaman-chiqui/](https://opusdei.org/es-hn/article/la-hija-se-llama-almudena-pero-en-casa-le-llaman-chiqui/) (12/01/2026)